

# PlantaDoce.

Empresa

## Miranza, horizonte 2021: ventas de 74 millones y más de 30 centros en España

La compañía española, especializada en el sector de la oftalmología, está en negociaciones para abrir próximamente tres nuevos centros en España.

A. Escobar  
13 sep 2021 - 05:00



Miranza, optimista tras el impacto generado por el estallido del Covid-19. El grupo oftalmológico español, controlado por el fondo Magnum Capital, confía en **crecer un 16% en 2021** y alcanzar una facturación de 74 millones de euros, según ha confirmado Ramón Berra, consejero delegado de Miranza, a PlantaDoce. Además, la empresa superará los 30 centros en España este año. Se trata de una mejora en la cuenta de resultados de la compañía, después de que el coronavirus le supusiera un impacto en sus ingresos por encima del 10%.

El plan que parece posponerse, por lo menos durante unos meses más, es la entrada del grupo oftalmológico en Portugal, inicialmente prevista para este año. “Continuamos con nuestra vocación de clínicas de cirugía de alta y media

---

# PlantaDoce.

---

complejidad y queremos hacerlo en el país vecino”, comenta Berra.

**Miranza nació en enero de 2020** como grupo especializado en cirugía de media y alta complejidad, así como en investigación, prevención y tratamiento de patologías oftalmológicas. Tras más de un año y medio de vida, la compañía dispone de una treintena de instalaciones, entre clínicas y centros de consultas, repartidos por gran parte de la geografía española, entre los que se encuentran Vissum Grupo Miranza (Alicante) e IMO Grupo Miranza (Barcelona y Madrid), buques insignia de la corporación. La empresa emplea a 700 personas.

## **Miranza está presente en 20 ciudades españolas, con una red de 17 clínicas y 13 centros ambulatorios**

Berra reconoce que en estos momentos **la compañía se encuentra inmersa en un proceso de *due diligence* para poner en marcha tres nuevos centros** en el país. Presumiblemente, el grupo alcanzará las 35 instalaciones a cierre de 2021.

Recientemente, Miranza ha inaugurado su clínica número 30 en España. La empresa ha integrado a su red una clínica de Palma de Mallorca, que pasará a denominarse Miranza Passeig Mallorca. **El nuevo centro surge tras la integración en Miranza de la clínica Unidad Oftalmológica Balear (UOB)**, que, tras más de 3 décadas en funcionamiento en la Clínica Palmaplanas, es un referente en el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades oculares en Baleares.

Esta integración permitirá a Miranza aumentar los servicios oftalmológicos y la atención a pacientes que ya viene prestando en Baleares a través de su centro Miranza IBO. La nueva clínica está liderada por Emeterio Orduña y su equipo de expertos, formado por seis oftalmólogos. Con esta nueva adhesión y la apertura de un nuevo centro ambulatorio de Zarautz, el operador está ya presente en más de 20 ciudades españolas, formando una red de 17 clínicas y 13 centros ambulatorios.

## **La compañía espera invertir 17 millones de euros en nuevas adquisiciones en 2021**

En 2020 Miranza invirtió alrededor de 20 millones de euros en nuevas adquisiciones,

---

# PlantaDoce.

---

una cifra que en 2021 espera rebajar a 17 millones de euros, según explica el consejero delegado de Miranza.

De esta manera, Miranza deja atrás **el expediente de regulación temporal de empleo (Erte) que presentó en abril de 2020 para el 72% de su plantilla** como consecuencia del cierre temporal de muchos centros y clínicas en España. La compañía defendió esta medida “como única vía responsable viable a la limitación de la actividad”.